

Franckesche Stiftungen zu Halle

Bät- Lob- und Danck-Lied Welches/ Als/ Unter der glücklichen Regierung Des Allerdurchlauchtigsten/ Großmächtigsten Fürsten und Herrn/ Herrn ...

Ransleben, Christian Cölln an der Spree, 1701

VD18 13131710

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatin, house 2018 (st. dienzentra m@francke-halle.de)

Wat-Bob-und Vand-Bied Welches/

21181

Unter der glücklichen Regierung

Merdurglaugtigsten/Brosmäcktigsten

Verrn Verichs/ Vonigs in Vereussen/

ec. ec. ec.

Neu Kirche aufm Priderichswerder/

Den 10. Julii / im Jahre 1701. Bar der VII. Sonntagnach Trinitatis. Eingeweihet ward

gesungen wurde/

Christian Ransleben

Evangel. Luth. Prediger daselbst und inder Dorotheen=Stadt.

Druckts Ulrich Liebpert/ Königl. Hof-Buchdrucker. 1701.

Estive on Stand Estand Estico Contra Section Segierung

Gen. XXVIII, v. 16. und 17.

Ellerburglaus tighen Brokmastighen

Sacob sprach: Bewißlich ist der Ser an diesem Drt/und ich wusts nicht. Und surchtete sich und sprach: Wie hemgyt die Stett/ hie ist nichts anders denu BAttes Hauß/ und hie ist die Pforte des Simmels.

Mar det VII. Enunchand das Trinitatis.

Eingeweicher ward/
genngenmund/

Evangel. Leth. Destions baseling und indee

TOTT TONIONICATION OF THE PARTY

4668 46 58 4668



Dechster/deine Höhegehet Uber alles was man findt; Du bist hoch/bist hoch erhöhet / Höher als die Himmel sind. Deiner Höhmuß alles weichen/ Kein Verstand kan sie erreichen.

Aber du kommst doch geschritten Zu uns in der Nidrigkeit; Wohnest hie in irdnen Hütten/ Da man beinen Auhm ausbreit. In den Tempeln/ben den Frommen/ Hast du deinen Siß genommen.

Cold von gamen Thereofingen.

Dieses Hauß/ drin wir dich ehren/ Ist dein Hauß; Ach siehes an! Wilst du nicht darinn einkehren? Ja/du hast es schon gethan. Ben den Singen/ ben den Beten Bist du ben uns eingetreten.

Bleib

Bleib/HErr/bleib in diesem Zimmer; Heilge was der Lehrer sagt;
Hör/ erhör den Beter immer/
Der dir seine Noth hie klagt;
Laß den/ der bereut die Sünden/
Hie stets Heil und Gnade sinden.

Grosser GOtt/hör noch ein wenig!
Segne unser Land und Stadt!
Segne/segne unsern König!
Segne was der König hat.
Sprich dein ja zu unserm Singen!
Herr/laß alles wohlgelingen!

Machsalz

Bird vom gangen Chorgesungen.

Sottist hier; lob Ihn mit Schalle!

Lob du englisches Geschlecht!

Lobet GOTE / ihr Menschen alle!

Alle lobet/lobt GOtt recht!

Lobet / lobet GOttes Nahmen!

Sottist hier / GOtthört es / Almen!